



PRESSEMITTEILUNG

Festlicher Empfang des Konfuzius-Instituts Nürnberg-Erlangen zum Jahr der Ratte

Mit dem traditionellen Neujahrsempfang im Festsaal des DB Museums bedankt sich das Konfuzius-Institut Nürnberg-Erlangen an der Friedrich-Alexander-Universität am 12. Februar 2020 bei seinen Partnern, Freunden und Förderern und begeht gemeinsam mit ihnen den Beginn des neuen Jahres nach dem chinesischen Mondkalender. Der Veranstalter möchte mit diesem Abend allen Menschen in China und in der Welt, die vom Coronavirus betroffen sind, Mut zusprechen und genauso wie in der alten Zeit die Dämonen durch das traditionelle Fest zu Jahresbeginn vertreiben.

Eröffnet wird der Empfang mit Begrüßungen von Dr. Oliver Götze, Direktor des DB Museums, und Dr. Yan Xu-Lackner, Direktorin des Konfuzius-Instituts. In mehreren Grußworten wird die jahrelange, interkulturelle Zusammenarbeit zwischen dem Konfuzius-Institut und verschiedenen Partnern in der Metropolregion Nürnberg beleuchtet. Neben einem schriftlichen Grußwort des Präsidenten der FAU, Prof. Dr.-Ing. Joachim Hornegger, verlesen von Prof. Dr. Christine Lubkoll, Sentasvorsitzende der FAU und einem ebenfalls schriftlich verlesenen Grußwort des Generalkonsuls der VR China in München, Zhang Yue, durch Wang Congbing, Konsul für Bildung am Generalkonsulat der VR China in München, werden der Nürnberger Bürgermeister Dr. Klemens Gsell, die Erlanger Bürgermeisterin Dr. Elisabeth Preuß sowie der Präsidenten der IHK Nürnberg für Mittelfranken, Dirk von Vopelius persönlich sprechen.

Für die musikalische Umrahmung des Abends sorgt in diesem Jahr die in Nürnberg ansässige chinesische Pianistin Fan Linlin mit Unterstützung von Paolo Arantes und Wolfgang Peßler von der Staatsphilharmonie Nürnberg. Als besonderes Highlight wird der Hans-Sachs-Chor Nürnberg einen Auszug aus der chinesischen Symphonie „Meine Heimat“ von Zhang Qianyi singen. Beim anschließenden Stehempfang mit Buffet können die Gäste den Abend in angeregter Atmosphäre ausklingen lassen.

Das Konfuzius-Institut freut sich auf mehr als 200 geladene Gäste aus Politik, Kultur, Wissenschaft und Wirtschaft, die gemeinsam das Jahr der Metall-Ratte begrüßen.

Die Veranstaltung ist nur für geladene Gäste. Pressevertreter sind herzlich willkommen.

Ort: DB Museum, Lessingstraße 6, 90443 Nürnberg

Zeit: Mittwoch, 12.02.2020, 18:30 Uhr, Einlass ab 17:45 Uhr

Ansprechpartnerin am Konfuzius-Institut:

Dr. Yan Xu-Lackner, Direktorin Konfuzius-Institut Nürnberg-Erlangen

E-Mail: xu@konfuzius-institut.de

Telefon: 0911-923 182 25